

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. September 2014

Hochtechnologie Metalle im Trinkwasser

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten zu prüfen, inwieweit das Trinkwasser im Ortsbezirk mit Hochtechnologie-Metallen (Seltene Erden z.B. Lanthan und Sumarium) belastet ist.

Siehe auch: Jacobs University Bremen, 17.01.2013, WWW: [http:// idw-online.de](http://idw-online.de) - veröffentlicht im Schattenblick 2013

Beschluss Nr. 0087

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur nächsten Sitzung am 12.11.2014 zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

100200 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher